

BAB I

PENDAHULUAN

Pada Bab I ini akan membahas mengenai latar belakang, tujuan, manfaat serta batasan dari kerja praktik yang telah dilaksanakan.

1.1. Latar Belakang

Kerja praktik atau biasa disebut KP merupakan salah satu kegiatan yang diberikan oleh kampus atau institusi bagi mahasiswa atau mahasiswi yang sudah memenuhi persyaratan untuk melaksanakan kerja praktik. Kerja praktik lapangan yang dilakukan untuk mengetahui secara langsung kondisi di suatu tempat atau perusahaan tempat kerja praktik tersebut, Dengan adanya kegiatan kerja praktik dapat menciptakan suatu hubungan yang baik antar mahasiswa atau mahasiswi, universitas maupun perusahaan yang bersangkutan. Perusahaan memberikan peluang bagi para mahasiswa untuk mengasah ilmu dan kemampuan yang didapatkan selama perkuliahan. Mahasiswa dapat melihat sekaligus menganalisa secara langsung kondisi yang terjadi pada suatu perusahaan atau tempat kerja praktik tersebut. Kerja praktik yang dilakukan selama kurang lebih satu bulan pada salah satu perusahaan logistik di Yogyakarta.

MT Logistik merupakan salah satu perusahaan transportasi dan logistik yang aktif secara nasional maupun internasional. Menggunakan sistem *door to door*, sehingga barang dapat diterima langsung pada konsumen. Jasa pengiriman baik darat, laut dan udara dengan tujuan domestik, impor dan ekspor. Membantu para *customer* untuk mengantar barang dengan pelayanan berkelas sehingga diterima dalam kondisi baik dan tepat waktu serta dengan biaya yang efisien ([https://.www.mtlogistik.co.id/](https://www.mtlogistik.co.id/)).

Waktu yang diperlukan untuk memproduksi atau memproses suatu kegiatan dalam perusahaan merupakan hal yang penting bagi terlaksananya proses produksi yang baik. Oleh karena itu, pentingnya manajemen waktu yang digunakan dalam memproses sebuah pengiriman produk dari penjemputan, *pick up* barang dari perusahaan ke bandara untuk pengiriman ekspor menggunakan *air freight*. Manajemen waktu dapat membuat suatu pekerjaan dapat diselesaikan dengan cepat. Selain itu, manajemen waktu juga dapat meningkatkan kualitas kehidupan baik di pekerjaan maupun di luar pekerjaan. Waktu merupakan sumber daya yang pasti namun mudah

berlalu tanpa kembali untuk digunakan pada kesempatan berikutnya (Rhebi, Rasidi and Suhudi, 2017). Dalam melakukan *pick up* sering terjadi kendala seperti lama nya waktu tunggu yang menyebabkan waktu yang digunakan menjadi terbuang atau kurang efisien, sehingga terjadinya keterlambatan pada saat akan dikirimkan pada gudang bandara yang selanjutnya akan dikirimkan ke negara tujuan, dengan berbagai faktor keterlambatan yang ada seperti pemakaian waktu yang kurang efektif sehingga mengakibatkan waktu tunggu yang lama. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengoptimalkan waktu yang digunakan pada pengiriman produk sarung tangan *glove* serta meminimalisir terjadinya waktu tunggu saat pengiriman ekspor.

Berdasarkan latar belakang di atas permasalahan yang akan dibahas yaitu mengenai estimasi waktu tunggu saat melakukan *pick up* barang dari perusahaan ke bandara dalam melakukan pengiriman ekspor *air freight*, yang mengakibatkan keterlambatan barang masuk ke gudang bandara dan juga mengakibatkan kurir atau pekerja memerlukan waktu yang lebih sampai merelakan jam waktu kerja mereka. Objek penelitian ini dilakukan pada perusahaan PT Elin Sport Glove yang menggunakan jasa pengiriman ekspor *air freight* dari perusahaan MT Logistik Yogyakarta, dikarenakan perusahaan jasa transportasi dan logistik ini cukup terkenal dengan berbagai sistem pengiriman seperti pengiriman Domestik, *Eksport* maupun *Import*. Pengiriman barang cukup banyak perminggunya baik dengan skala yang kecil maupun besar (Arisandra, 2016). Tidak hanya itu, MT Logistik juga memiliki berbagai layanan transportasi pengiriman baik melalui darat, laut maupun udara. Biaya yang efisien dan juga estimasi kedatangan yang tepat waktu. Maka berdasarkan permasalahan diatas, penulis memutuskan untuk melakukan penulisan dengan judul “ESTIMASI STRUKTUR WAKTU PADA EKSPOR SARUNG TANGAN “GLOVE” OLEH MT LOGISTIK YOGYAKARTA”.

1.2. Tujuan Kerja Praktik

1. Mengetahui kondisi secara langsung serta menerapkan ilmu yang dimiliki.
2. Menerapkan etika kerja dan menjaga komunikasi yang baik sehingga dapat menyesuaikan diri dengan lingkungan sekitar.

3. Menambah wawasan serta ilmu yang didapat selama kerja praktik.

1.3. Manfaat Kerja Praktik

Manfaat dari pelaksanaan kerja praktik ini diantaranya,

1. Bagi Mahasiswa

Mahasiswa dapat mengetahui kondisi secara langsung serta mendapatkan pengalaman di dunia kerja. Dan juga dapat menerapkan ilmu yang sudah didapatkan kedalam suatu permasalahan perusahaan.

2. Bagi Perusahaan MT Logistik Yogyakarta

Perusahaan mendapatkan informasi atau masukan untuk proses pengiriman ekspor, agar tidak terjadinya keterlambatan pada saat pengiriman. Sehingga dapat di evaluasi faktor-faktor yang membuat keterlambatan dan perusahaan dapat mengantisipasi jika hal tersebut terjadi.

3. Bagi Perusahaan PT Elin Sport Glove Yogyakarta

Perusahaan dapat mengetahui faktor yang mengakibatkan kendala pada saat produksi sarung tangan glove, sehingga dapat memperbaiki serta meningkatkan produktivitas di setiap bagian proses.

4. Bagi Institusi

Institut dapat bekerja sama dengan perusahaan MT Logistik Yogyakarta, sehingga setiap tahunnya mahasiswa atau mahasiswi dapat dipercaya untuk melaksanakan kerja praktik di MT Logistik Yogyakarta.

1.4. Batasan Kerja Praktik

Batasan pada kerja praktik ini adalah melakukan observasi secara langsung tetapi tidak dapat mengikuti semua aktivitas dari awal sampai akhir sehingga kurangnya pengamatan yang lebih mendalam. Hanya sampai pengangkutan dan kelengkapan dokumen saja sedangkan untuk distribusi, penyimpanan dan pergudangan tidak mengikuti.